

年 組 名前 :



QRコード
から動画を
見られます



見頃を迎えたヒマワリ 北杜市明野町浅尾(22日撮影)



井村 賢紳
木場 菜摘

黄色い大輪 一面 北杜でサンフラワーフェス

北杜市明野町地区でヒマワリを楽しむイベント「サンフラワーフェス」(同実行委主催)が開かれている。真夏の太陽の下、訪れた観光客らが黄色い大輪を楽しんでいる。

実行委によると、計4畝の畑で「ハイブリッドサンフラワー」と「サンフイニティ」約40万本が楽しめる。現在は浅尾地区のメイン会場の一部が見頃で、お盆ころまで計11カ所の畑で順次見頃となる。メイン会場では、ソフトクリームなどを販売する露店12店も並んでいる。

高齢化などによる実行委メンバーの減少から、今年から「サンフェスサポーター」制度を導入。県内外から56人が登録し、苗の定植作業などに関わった。

フェスは8月17日まで。午前8時〜午後5時。協力を金として乗用車は1台千円の駐車場代を徴収している。

〈井村賢紳〉

(2025年7月29日付 山梨日日新聞 14面)

【 記事を先生や家族に読んでもらうか、自分で読んだ後に、答えてください 】

問1 北杜市明野町のヒマワリを楽しむイベントで、見頃を迎えたヒマワリの種類を答えてください。

.....

問2 会場では、何本のヒマワリが楽しめますか。

約.....本

問3 あなたの家の近くで、ヒマワリの咲いている場所を紹介してください。

.....